

Egresa el primer estudiante con titulación doble UAA-UPCT



BOLETÍN

- Con su proyecto de tesis, Rodríguez González logró la publicación de distintos artículos en importantes revistas científicas y con altos índices de impacto.
- Este es un paso trascendental para la Institución, para la región y para el Estado, ya que una vez más, se está demostrando que la UAA se encuentra a la vanguardia formando estudiantes con un pensamiento globalizado.

Por primera vez, se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes el examen para obtener el doble grado en el Doctorado en Ciencias Administrativas y Programa de Doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y Jurídicas, resultado de un convenio de colaboración entre la UAA y la Universidad Politécnica de Cartagena, España firmado en 2020.

Rubén Michael Rodríguez González, fue el primer estudiante en recibir el doble grado UAA-UPCT tras realizar los estudios respectivos en el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la UAA, una estancia de seis meses en España y presentar su proyecto de tesis “La cadena de suministro y el rendimiento financiero y sostenible en la industria de México” frente a autoridades de ambas instituciones.

Después de que el tribunal valorara los conocimientos y habilidades del sustentante, considerando cada una de sus intervenciones y una vez terminado el interrogatorio, deliberaron otorgarle la doble titulación.

Al respecto, el Dr. Gonzalo Maldonado Guzmán Secretario de Investigación y Posgrado del CCEA, apuntó que este acontecimiento es una gran oportunidad para lograr la internacionalización de los posgrados y es un medio para constatar que los alumnos de la Autónoma de Aguascalientes pueden competir con alumnos de cualquier doctorado europeo.

En este sentido, destacó que uno de los mayores beneficios al obtener la doble titulación es que el alumno no solamente podría trabajar en México, sino que, el título que acaba de recibir, está validado por los 27 países que conforman la Unión Europea, lo que le permitirá desempeñarse como investigador tanto en Europa como en México sin ningún inconveniente.

Asimismo, expresó que este es un paso trascendental para la Institución, para la región y para el Estado, ya que una vez más, se está demostrando que la UAA se encuentra a la vanguardia formando estudiantes con un pensamiento globalizado.

Por otra parte, la Dra. Antonia Madrid Guijarro, Coordinadora de Innovación y Emprendimiento para la Universidad Europea de Tecnología de la UPCT, resaltó que la organización y coordinación entre las dos universidades ha sido perfecta y se cumplieron los objetivos tan ambiciosos que se habían

planteado. En otro momento, el Dr. Juan Mejía Trejo representante de la Universidad de Guadalajara, mencionó que el proceso de selección de aspirantes de la UAA es muy puntual y felicito a ambas Instituciones por este trabajo en conjunto.

Finalmente, el ahora doctor Rubén Michael Rodríguez González, externó que el apoyo que recibió por parte de ambas universidades fue fundamental, pues se trató de un proceso de dos años que implicó mucho trabajo y esfuerzo. Aunado a ello, anunció que le gustaría sugerir la implementación del modelo planteado en su tesis a través de la vinculación con la que cuenta la UAA con las empresas.

Cabe mencionar que con su proyecto de tesis “La cadena de suministro y el rendimiento financiero y sostenible en la industria de México”, Rodríguez González logró la publicación de distintos artículos en importantes revistas científicas y con altos índices de impacto.

---000--- Ciudad Universitaria 21 de noviembre del 2022